

MEDIENINFORMATION, Samstag, 26. April 2025

Absender:

Reitverein Uster

Kontakt für Medienschaffende: Anja Hänni, Tel. 079 912 90 66, anja.haenni@reitverein-uster.ch

Weitere Informationen unter www.reitverein-uster.ch

Spitzensport und Familienerlebnis an den Pferdesporttagen Uster

Der Reitverein Uster lädt vom 1. bis 11. Mai 2025 zu den renommierten Pferdesporttagen ein. Das Turnier wurde im Jahr 2024 erneut durch die Swiss Team Trophy und den VSCR als einer der drei besten nationalen Concours ausgezeichnet und verspricht auch in diesem Jahr hochkarätigen Springsport und ein vielfältiges Rahmenprogramm für die ganze Familie.

Auftakt mit den Champions von heute und den Stars von morgen

Die Pferdesporttage Uster 2025 werden am 1. Mai eröffnet und das hochkarätige Starterfeld verspricht grossen Sport. Neben dem «Posterboy» der Pferdesporttage Uster, Martin Fuchs, welcher als aktuelle Nummer sieben im Longines Ranking zur absoluten Weltspitze gehört, sind auch diverse weitere Schweizer Topreiter am Start.

Nachdem am Donnerstag die Champions von heute die Pferdesporttage Uster eröffnen, gehört das einzigartige Grün in der Ustermer Buchholz Arena am darauffolgenden Samstag, 3. Mai ganz den Stars von morgen. Im vergangenen Jahr wurden an den Pferdesporttagen Uster erstmals Nachwuchsprüfungen durchgeführt, welche nur Reiterinnen und Reitern bis 25 Jahre offenstanden. Der Nachwuchstag war sowohl für die Teilnehmenden als auch die Zuschauer sehr attraktiv und wird deshalb auch im 2025 fortgeführt. Die fünf Samstagsprüfungen werden als Etappen der Swiss Equestrian Talents Serie in Partnerschaft mit Swiss Team Trophy ausgetragen.

Grand-Prix und Showeinlage: Der große Sonntag an den Pferdesporttagen Uster

Der Haupttag der Pferdesporttage Uster, ist der Sonntag, 4. Mai. Eröffnet wird er von zwei Springprüfungen über 135 und 140 cm am Vormittag. Für die kurze Mittagspause stehen vielfältige Verpflegungsmöglichkeiten zur Verfügung, angeführt vom bereits legendären Ustermer Cordon bleu. Anschliessend geht es um 13:00 Uhr weiter. Das Showteam Free Elegance wird eine abwechslungsreiche Show präsentieren, bestehend aus Halsringreiten und Freiheitsdressur. Eine gute Mischung aus Action und die tiefe Verbindung zum Pferd, lassen Sie sich überraschen! Direkt im Anschluss steht der sportliche Höhepunkt an: Der Grosse Preis der Bank BSU, ausgetragen über 150 cm mit anschliessendem Stechen. Die Hauptprüfung der Pferdesporttage Uster ist eine Etappe der Longines Championship Series, sowie eine Qualifikationsprüfung für den Les Trois Rois Schweizer Cup. Letztes Jahr konnte die renommierte Prüfung von der aktuellen Weltnummer fünf, Steve Guerdat, gewonnen werden und auch in diesem Jahr finden sich diverse grosse Namen auf der Startliste für den Grand-Prix.

Derby und OKV Coupe: Höhepunkte zum Turnierfinale

Wie in jedem Jahr wird das Turnier nicht von den Profis, sondern von den Amateuren beendet. Dennoch ist gute Stimmung garantiert, denn die beliebten Höhepunkte aus dem Vorjahr werden wieder aufgeführt. Am Freitag, den 9. Mai, findet das bei den Reiterinnen und Reitern äusserst geschätzte Derby statt. In diesem Wettbewerb werden mehr als doppelt so viele Hindernisse überwunden wie in einem herkömmlichen Parcours, und neben den fallenden Sprüngen kommen auch natürliche Hindernisse wie Wälle, Gräben, Treppen und Baumstämme zum Einsatz. Am Samstagnachmittag wird erneut die OKV Coupe Prüfung ausgetragen, die nun zum dritten Mal in Folge durchgeführt wird und sich sofort als Publikumsliebling etablierte. Hier treten Dreierequipes von regionalen Reitvereinen in einem Ablösespringen gegeneinander an. Der Parcours, der aus 21 fallenden und natürlichen Hindernissen in verschiedenen Höhen besteht, wird von jeder Equipe individuell gestaltet. Im vergangenen Jahr konnte der lokale Reitverein Uster die Prüfung für sich entscheiden und bringt natürlich auch in diesem Jahr wieder eine Equipe an.

Der Reitverein Uster in Kürze:

Der Reitverein Uster fördert den Reitsport allgemein und schult seine Mitglieder im Umgang mit den Pferden. Organisiert werden dazu verschiedenste reitsportliche und gesellschaftliche Anlässe. Mit seinen rund 300 Mitgliedern gehört der Reitverein Uster zu den grössten Reitvereinen der Schweiz. Der Reitverein Uster wurde am 5. März 1882 gegründet. Mit der Einweihung der neuen Reitsportanlage im Ustermer Buchholz begann für den Verein eine neue Ära ohne militärischen Auftrag. Einen alljährlichen Höhepunkt bilden im Mai die Pferdesporttage Uster vor einer imposanten Publikumskulisse. Jedes Jahr steht nationale und regionale Reitsportprominenz am Start. Mit der «Cavalleria» neben der Reithalle konnte der Reitverein Uster das Raumangebot der Stadt Uster durch einen modernen Mehrzweckraum ergänzen. Weitere Informationen sind unter www.reitverein-uster.ch zu finden.